

*Teatro infantil*

## *La princesa rana y Camelot*

El martes 22 de noviembre pudo verse el último espectáculo del grupo Pin y Pon *La princesa rana*. La función, que tuvo lugar en el Teatro Regio de Almansa, estuvo dedicada a un público infantil.

Basándose en el cuento tradicional, se ha recreado esta historia que no habla de otra cosa que de la soberbia de los que ejercen el abuso de poder y de la nobleza que despliegan los que creen en el poder de lo simple. Con muchísimos toques de actualidad y gran despliegue de luces que conducen

a un mundo sensorial, se cuenta esta historia de princesas y con un final feliz, pero totalmente opuesto a lo convencional.

*La princesa rana* también se representó, el jueves 24 de noviembre, en la Casa de Cultura de Villarrobledo.

Dedicada a ese mismo público, *Camelot*, se escenificó en la mañana del viernes 18 de noviembre, también en el Teatro Regio, a cargo de la Compañía Teatro Clásico Infantil.

Sobre un extraordinario decorado en relieve de un casti-

llo que se transforma según las necesidades técnicas, la compañía ha realizado un montaje y una puesta en escena que diferentes medios de comunicación y críticos teatrales han elogiado. 35 cambios de vestuario, un enorme dragón (al que se le encienden los ojos, echa fuego, etc.), luchas con hachas y espadas auténticas, hacen las delicias de pequeños y grandes.

Para este montaje se han empleado medios audiovisuales que llegan a crear ambientes casi reales.

## *Caída libre*, por Teatro Capitano

*Caída libre*, espectáculo de **Teatro Capitano**, se representó en la Casa de Cultura de Villarrobledo y en el Teatro Principal de Almansa, los días 28 y 29 de noviembre, respectivamente.

La obra está dirigida por **Gregorio Jiménez**, quien también actúa junto a **José Miguel G. Morella**.

A modo de resumen, en la pieza dos «cascos azules» españoles, el Brigada de la Legión Antonio Barroso y el legionario Andrés Morella, quedan enredados de forma accidental en las ramas de un pino saliente, sobre un desfiladero de más de mil metros de profundidad, al saltar en paracaídas del avión que les transportaba.

